

Medienmitteilung

Standard & Poor's bestätigt das Rating für den Kanton von AA+, Ausblick stabil

Solothurn, 23. September 2011 – Die international anerkannte Ratingagentur Standard & Poor's hat das sehr gute Kreditrating des Kantons Solothurn von „AA+ / Aussicht stabil“ bestätigt.

In Ihrem Bericht erwähnt Standard & Poors im Wesentlichen fünf positive Aspekte, die zu diesem erfreulichen Resultat für den Kanton Solothurn führen.

- Bisher ausgezeichnete Haushaltentwicklung des Kantons.
- Hohe Liquiditätsreserven und guter Zugang zu Liquidität.
- Sehr geringe Eventualverpflichtungen.
- Relativ hohe Haushaltsflexibilität.
- Stabile und unterstützende institutionelle Rahmenbedingungen in der Schweiz.

Risiken für das Rating ergeben sich durch die Abschwächung der Haushaltentwicklung ab 2012 und den damit verbundenen notwendigen Strukturanpassungen. Zusätzlich wird die relativ hohe Unterdeckung der kantonalen Pensionskasse erwähnt.

„Die Ratings“, so Standard & Poor's, „könnten unter Druck geraten, falls der Kanton von den bisherigen umsichtigen und konsolidierungsorientierten Haushaltsgrundsätzen abkehrt und den Schuldenstand wesentlich erhöht und

die Haushaltsentwicklung sich dauerhaft strukturell verschlechtert. Dies sehen wir derzeit als unwahrscheinlich an.“